

PERS

Tingkatkan Kemampuan Linmas, Koramil Pakis Gelar Lomba Ketangkasan

Rony - MAGELANG.PERS.CO.ID

Aug 9, 2023 - 07:48



Panitia Lomba PBB, Saat Memberikan Piagam dan Piala Kepada Linmas Desa Kaponan Sebagai Juara 1 Dalam Lomba PBB Antar Satlinmas Tingkat Kecamatan

MAGELANG- Dalam rangka menyambut HUT RI ke -78 tahun 2023, Koramil 08/Pakis Kodim 0705/ Magelang mengadakan perlombaan Peraturan Baris-berbaris (PBB) untuk anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Sat Linmas) bertempat di halaman kantor Kecamatan Pakis Kabupaten Magelang, (08/08) Selasa Kemarin.



Dalam perlombaan PBB ini, dibutuhkan ketrampilan maupun ketangkasan setiap personil Linmas. Dan seluruh peserta lomba mendapatkan Piagam Penghargaan dan Piala bagi peserta yang meraih juara 1, 2, 3 dan juara harapan 1.

Adapun unsur – unsur yang terkait dalam menyukkseskan acara ini adalah Polsek Pakis, Jajaran Pemerintahan Kecamatan Pakis dan para Kepala Desa serta elemen masyarakat lainnya.

Perlombaan tersebut diikuti oleh seluruh Linmas dari 20 desa yang berada di Kecamatan Pakis, diantaranya Desa Pakis, Desa Gumelem, Desa Kaponan, Desa Gejagan, dan 14(empat belas) desa yang ada di wilayah Kecamatan Pakis.

Materi yang diperlombakan dan dinilai oleh juri adalah Sikap sempurna, Penghormatan, Periksa Kerapihan, Hadap Kanan Hadap Kiri, Balik Kanan, Jalan ditempat, Langkah biasa, Langkah Tegap, dan sebagai pelengkap untuk menggugah semangat dalam penilaian panitia, peserta lomba diwajibkan untuk menyiapkan Yel-yel di masing-masing peserta lomba. Sedangkan untuk penilaian khusus adalah Kerapihan, Kekompakan dan Keseriusan dalam barisan maupun gerakan oleh peserta.

Usai lomba diumumkan sebagai juara pertama (satu) diraih oleh anggota Linmas dari Desa Kaponan sekaligus berhak memperoleh Piala yang diserahkan oleh Camat Pakis, disusul untuk juara ke- 2 Anggota Linmas Desa Kenalan, dan juara ke 3 Anggota Linmas Desa Muneng. Sedangkan juara harapan 1 diraih anggota Linmas Desa Gumelem.



Ketua Penyelenggara Danramil 08/Pakis Kapten Inf Mabruron dalam sambutannya mengatakan, perlombaan Persatuan Baris Berbaris (PBB) diadakan dalam rangka menyambut HUT RI ke- 78. Tujuannya adalah untuk melatih fisik para anggota Linmas supaya dalam melaksanakan tugasnya selalu siap dan cepat tanggap, karena setiap anggota Linmas sendiri adalah sebagai pelindung Masyarakat dan berada di garis depan dalam melindungi warga desanya.

Lebih lanjut dikatakan Danramil, “dengan kondisi fisik prima dan kuat maka tugas-tugas sebagai Linmas dapat dilaksanakan dengan baik”, tegas Kapten Inf Mabruron.

“Harapan ke depannya anggota Linmas akan di bekali Ilmu Bela diri supaya bisa melindungi dirinya dan masyarakat desanya. Saya harap kegiatan ini terus berlanjut siapapun nanti Danramilnya,” pungkasnya.

Sementara itu Kapolsek Pakis AKP I Wayan Sukadana, S.H mengatakan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi kegiatan yang dimotori oleh Koramil dalam hal ini Danramil beserta anggotanya karena memang Linmas harus terus dilatih secara kontinyu supaya kondisi fisiknya tetap stabil dan sehat.



“ Dengan kondisi fisik yang prima anggota Linmas dituntut dalam menjalankan fungsi dan tugasnya sebagai pelindung masyarakat di desa akan lebih maksimal,” tutup Kapolsek.

Pen: 0705/ Mgl.